

Se declara la Iglesia católica en contra del control de la natalidad

Por ADRIENNE FARRELL, Co-responsal de REUTERS.

CIUDAD DEL VATICANO; osto. (REUTERS).—Las autoridades del Vaticano están conturbadas, según se dijo, por la creciente propaganda en favor del control de la natalidad que, a despecho de fuerte oposición de la Iglesia, está ganando terreno en muchos países de Europa.

Este método de resolver los problemas de la población, ha sido considerado, desde hace mucho tiempo, en los círculos católicos, como una filosofía de desesperación, basada en la aritmética de la destrucción.

La mayor parte de la culpa por la expansión del control de la natalidad, recaerá, según los círculos católicos, totalmente en los hombros de los anglosajones, especialmente los norteamericanos.

Los jesuitas han acusado, de hecho, a los norteamericanos de "exportar" las doctrinas del control de la natalidad a los países superpoblados, en beneficio de sus propios intereses.

"Nuestros aliados del otro lado del Atlántico, no solo se están dedicando a darnos inyecciones financieras para reconstituir nuestra autonomía y armas para defendernos, sino que, además, consejos no pedidos de como eliminar de raíz, el desempleo y el hambre "declaró la poderosa revista jesuita "Civiltà cattolica", en un artículo reciente.

"Demógrafos mediocres y economistas obtusos, sin escrúpulos, están rumiando nuevamente las teorías del mal afamado Malthus, economista británico, 1766-1834), quien, bajo los cielos grises de su propio país, creyó haber descubierto la fuente principal de la pobreza y la miseria del pueblo. Al calcular que 437 clínicas están propagando actualmente los métodos del control de la natalidad en Estados Unidos, "Civiltà Cattolica", dice:

"Además, los norteamericanos se están tomando el trabajo de exportar la doctrina y los métodos de Malthus, a las regiones densamente pobladas, con la intención digna de alabanza, de liberar a nuestro planeta, que no puede soportar ya más el creciente peso de la población.

"El Profesor Warren Thompson, consultor de la Administración norteamericana en Japón, ha propuesto el control de la natalidad como el medio soberano, sugerido por la ciencia, por el cual la familia japonesa podrá lograr prosperidad y alegría de vivir.

"Indudablemente estas soluciones pseudo-científicas preparadas por los anglosajones, son en ventaja de sus propios intereses.

"Amos de vastos dominios, les gustaría evitar que las naciones PROLIFICAS de Europa y Asia, ejerciesen presión sobre ellos por su número e invadiesen dichos dominios, algunos de los cuales están despoblados o solo poblados a medias. "Las medidas restrictivas sobre la inmigración y la reciente implantación del control de la población en Japón, no parecen tener otra explicación", agrega la revista.

"Pero, si los políticos maquiavélicos pueden estar de acuerdo con tales doctrinas, la moralidad cristiana y el sentido común, no pueden hacer lo mismo".

Muchos católicos se oponen a las doctrinas Malthusianas y sostienen que, aparte de consideraciones morales, las estadísticas en que están fundadas, tienden a ser falaces y engañosas. El aumento de la población en los 50 años últimos, se admite que es alarmante.

Desde 1900, la población del mundo ha crecido en un 50 por ciento, de 1,608 millones a 2,403.

Esto representa un aumento anual de 16 millones de personas. Los alarmistas sostienen que el mundo no puede alimentar a más de tres mil millones de habitantes, cifra que, al paso actual, se alcanzaría dentro de un siglo. Otros estadistas, sostienen que el planeta puede sostener 9,792 millones de habitantes lo cual daría, por lo menos, a la humanidad, un poco más de respiro.

En cualquier caso, los círculos católicos, se muestran optimistas en cuanto a la capacidad de recursos de que puede echar mano el hombre, y creen que la supresión artificial del crecimiento de la población, no es una respuesta al problema demográfico, ya sea para ahora o bien para el futuro.

Las tendencias de la población, son eminentemente inestables, y no pueden seguirse hacia su conclusión aritmética lógica. Para dar solo un ejemplo: La razón de nacimientos en Italia en 1872, fué de 37.77 por millas. Para 1925, descendió a 27.47 En esta proporción, perdiendo 10 puntos cada me-

dio siglo, vendría a caer a 17 por millas dentro de cincuenta años, después a 7 por millar, y, finalmente, a cero. En 150 años, se extinguiría en Italia toda chispa de vida. (REUTERS)

—oOo—

Cuidados que exige la vista de los niños:

Que la luz del sol no dé directamente en los ojos del niño.

Que no sea blanco, sino de color, el papel o las paredes de las habitaciones infantiles.

Que los niños no vean muy de cerca los objetos ni con excesiva atención antes de los siete años.

Que haya de 28 a 30 centímetros de distancia entre el libro y la cara del niño que lee.

Que el niño no dé frente a la luz, sino que ésta caiga de atrás o de la izquierda.

Evítese la lectura de libros impresos en letra pequeña y de los que tengan espaciadas las líneas.

Que la vista infantil descanse después de haber trabajado larga y prolongadamente.

La bizquera debe atenderse inmediatamente, porque su descuido puede determinar la pérdida completa del ojo afectado.

¡ Pasó haciendo Bien!

Primorosamente recopiladas en un hermoso folleto, titulado "¡ Pasó haciendo bien!" con profusión de viñetas, ha sido impreso por la Editorial Hispano Filipina las Conferencias del Padre Francisco F. de Castro, que tanto deleitaron a los católicos filipinos durante su corta estancia en Manila.

Pueden adquirirse, al precio de DOS PESOS, en

MOREMAT, Carriedo 211.

LIBRARIA HISPANIA, Escolta.

SEMANA, Azcárraga 2109

o pedirlos directamente a
Sra. de Luis Garteiz, 1034 Indiana.

PAGAMOS BIEN

EL NÚMERO SEIS
DE LA REVISTA "MUNDO HISPANICO"

Azcárraga 2109.

Tel. 3-31-37.